

Quel nom souhaitez-vous donner aux habitants de la Communauté de Communes Entre Beauce et Perche ?

Chaque habitant de la Communauté de Communes est invité à proposer un nom pour l'ensemble de ses concitoyens

Quels seront les critères de sélection des idées postées ?



Les idées les plus originales



Les idées récoltant le plus de votes

Ces idées seront sélectionnées par le Conseil Communautaire, avant de vous être présentées pour une phase finale durant laquelle elles seront soumises à votre suffrage.

- **Du 21 janvier au 21 février 2019** : faites vos propositions sur la plateforme Flucity, et partagez-les pour récolter des votes!
- **Du 22 février au 2 mars** : votez parmi les propositions sélectionnées pour choisir votre nouveau nom!
- Le Conseil Communautaire se tiendra le **3 mars** et validera le résultat final.
- Le résultat final sera dévoilé le **5 mars**.



À vous de jouer !

www.flui.city/beauce-et-perche

